



El Ayuntamiento de Adra, a través de la Concejalía de la Mujer, ha conmemorado, hoy 25 de noviembre, el Día Internacional contra la Violencia de Género, bajo el lema 'Si te callas eres cómplice' y lo ha hecho con varios actos, que ya comenzaron este pasado domingo con la marcha solidaria organizada por la Asociación de Mujeres Inmaculada Marina de Adra.

Los actos para conmemorar este día, han comenzado a las 10 de la mañana, en el Centro Cultural, con la obra de teatro 'Qué pereza ser princesa', de la compañía Celebritas, que han tenido otra sesión a las 12 de la mañana, una obra dirigida a alumnos de infantil y primaria de centros educativos de Adra, y donde más de 500 niños del CEIP San Fernando, el CEIP Abdera, el CEIP Pedro de Mena y el CEIP Mare Nostrum, han disfrutado del espectáculo.

Los actos han seguido con la lectura del manifiesto contra la Violencia de Género, y la participación del tejido asociativo de Adra y la sociedad abderitana, así como renovando, como todos los años, el pacto social contra la violencia de género, cuyo objetivo es el trabajar todos los agentes, Ayuntamiento de Adra y tejido asociativo, por una ciudad libre de violencia, donde predominen formas de convivencia plural y solidaria. Además se ha guardado un minuto de silencio en memoria de todas las mujeres víctimas de la violencia de género. El acto ha estado presidido por el alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por concejales de la corporación municipal y los máximos representantes de la Policía Local, Protección Civil y Guardia Civil de Adra.

Los actos de esta semana finalizarán el próximo domingo, con la colaboración del Área de Igualdad de la Diputación Provincial de Almería, con un teatro de copla dedicado a la mujer, a partir de las seis de la tarde y con entrada gratuita en el Centro Cultural de Adra, titulado "Hasta la Peineta".

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha señalado "nuestro compromiso, desde el Ayuntamiento de Adra, contra la violencia machista, la violencia de género. En el Día Internacional contra la Violencia de Género no debemos quedarnos con ese día, sino reflexionar hoy y siempre, sobre esta lacra, sobre este problema de la sociedad y trabajar todos

juntos, para erradicarlo. Queremos recalcar nuestra firmeza en el rechazo al maltrato y manifestar que la violencia de género no es una cosa de las mujeres, sino que compromete a los poderes públicos, instituciones y a todas y cada una de las personas de nuestra sociedad. Adra es una ciudad que rechaza la violencia de género". Hernando ha destacado además que "desde muchas áreas del Ayuntamiento de Adra se está trabajando en pos de erradicar la violencia de género. Estamos adheridos al programa VIOGEN, tenemos policías locales formados específicamente para luchar contra la violencia de género y estamos trabajando, conjuntamente con la Diputación Provincial de Almería, en la realización de jornadas de autoprotección para adolescentes, entre otras cosas".

Por su parte la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, ha sido la encargada de leer el manifiesto contra la violencia de género y ha señalado que "hoy queremos hacer un llamamiento a toda la sociedad, una sociedad moderna y democrática donde no tiene cabida la violencia de género, el machismo y la desigualdad". Heras ha destacado además que "la violencia de género no es un asunto privado, que atañe a un colectivo, sino que es un problema que afecta a toda la ciudadanía. Queremos instar a toda la sociedad a que muestre tolerancia cero ante cualquier tipo de violencia y a que ofrezcan a las víctimas seguridad, confianza y ánimo. Queremos una voz que sume y llegue a todos los espacios, silenciando el ruido machista y arrinconando al agresor".